

Un très beau week-end, avec musique et soleil

L'Harmonie de Hunspach a offert au public, samedi 17 et dimanche 18 juillet, deux jours de bonheur sur une place de la Mairie comble, avec le concours des Surburjer Harzwuet et des Rhinwagges, mais aussi grâce à un grand coup de pouce de la météo devenue estivale.



L'Harmonie de Hunspach a animé la soirée du samedi, pendant que de nombreux membres et bénévoles ont assuré la restauration des visiteurs. Photo DNA

Dans le cadre de l'animation du Village préféré des Français 2020, chapeautée par la Fédération des associations de Hunspach, l'Harmonie, animée de l'esprit collectif qui la caractérise, a su attirer, pendant deux jours, le grand public et lui faire vivre maints petits moments de bonheur aussi bien musicaux que gastronomiques. C'était un franc succès pour cette plus ancienne association locale qui aurait dû fêter son centenaire l'année dernière et qui, selon son président, reste toujours mobilisée lorsqu'il s'agit de défendre le titre que porte actuellement le village.

De nombreux touristes

Parmi le public, évidemment de nombreux touristes, comme ce couple de retraités charentais venus d'Angoulême qui ont bien sûr visité le village et qui, attablés avec leur hôte de Reichshoffen, ont été « ravis de l'ambiance sur cette belle place fleurie au milieu des maisons à colombages, tout en appréciant la gastronomie locale et le Pinot d'Alsace qui n'est pas le même que son cousin, le Pineau des Charentes ! ».

Dès le samedi soir, les musiciens hunspachois ont conquis l'assistance avec les meilleurs morceaux de leur répertoire sous la direction de Caroline Hornung, succédant à Louis Stoffel qui, après dix-sept ans de direction, a souhaité prendre un peu de recul. Mais dans les rangs des musiciens, on retrouve toujours encore le fidèle Louis avec sa clarinette.

Le concert-apéritif du dimanche a été assuré par les Surburjer Harzwuet, dirigés par Renaud Schmitz, une formation qui comble toujours les mélomanes et qui a une grande valeur ajoutée avec les merveilleuses voix de ses chanteurs Bernard Weiss, Patricia Schaeffner, Rémy et Simone Schmitz.

Pour le restant de la journée, les Rhinwagges ont fait honneur à leur excellente réputation avec des morceaux de leur riche répertoire populaire, allant de la musique alsacienne aux compositions tchèques et moraves, toujours sous la baguette du maestro Philippe Hechler. Les chanteurs des Rhinwagges, Noëlle Braeuner et Jean-Paul Kieffer, ont bonifié à merveille des morceaux joués par l'orchestre.



Les chanteurs des Rhinwagges, Noëlle Braeuner et Jean-Paul Kieffer ont bonifié à merveille des morceaux joués par l'orchestre. Photo DNA

L'Harmonie se produira le 26 août

Quant à la fête du centenaire de l'Harmonie, ce n'est que partie remise car elle est bel et bien programmée en juillet de l'année prochaine, mais on pourra retrouver l'Harmonie dès le 26 août prochain toujours sur la place de la Mairie.